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２０１8－7－27発行 

【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【副 SAA】増田 茂 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 
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 この件は理事会で検討して決めたいと思います 

 さて今月に入り、7月5日にSAA、昨日は増強委員

会の炉辺会合を開いていただきました。SAAの炉

辺では、会場監督という本来の意味合いからも、

どうあるべきかという基本の確認から始まり、例

会を如何にスムーズに厳格かつ和やかに進めるか

を議論して頂きました。例会の進め方、お弁当の

こと、BGM等、昔のドリンクコーナーとかエレク

トーンの話から始まり、懐かしくいい炉辺だった

と思います。また昨日の増強の炉辺では、もちろ

ん今年度の増強をどうするかの議論を中心に行い

ましたが、その話は8月3日の増強委員会担当のク

ラブフォーラムで発表して頂きますが、充実した

話になっているものでした。ある意味戦略計画の

話でもあり、戦略委員会の議論と同じ議論に発展

していきました。富士見クラブが目指す方向を議

論し様々な意見を聞かせていただきました。みん

ながクラブを良くしようという意気込みを強く感

じました。やはり炉辺会合を開きみんなの意見を

聞くことが、親睦とクラブのまとまりを作るには

いい方法だと改めて思いました。 

 前回の例会では新会員3名の入会式も無事に済

み、ほっとしているところです。3名同時入会と

いうのは、経験したことのない事でしたので大変

緊張しました。また予定にあったとはいえ、クラ

ブ協議会の途中でつるせ台小学校の内海校長の訪

問もあり、不規則な例会でしたが無事終わりまし

た。本日は前回に引き続きクラブ協議会です。各

委員長さん年度計画の発表をよろしくお願いしま

す。 

 

     

 

 皆さんこんにちは 今日も暑い

ですね。 

 ここのところ、猛暑が続いてい

ますが皆さん体調は如何です

か。18日に岐阜県多治見市では

40.7度を記録し、国内で40度を

越えたのは、2013年に高知県四

万十市で41度を記録して以来5年

ぶりだそうです。連日の猛暑と連夜の熱帯夜が続

いていますが、さらに猛暑は今後1週間続くよう

です。また熱中症と診られる症状で救急搬送され

る人が急増し、死亡する例も増えているようで

す。特に高齢者に多いようです。皆さんにはまだ

関係ない方が多いでしょうが、こまめな水分や塩

分補給、冷房の適切な使用など、無理をしないで

充分注意してください。 

 また茂木ガバナーから『平成30年7月西日本豪

雨義捐金について』という義捐金のお願いが届い

ています。ご存知の通り7月5日から西日本を襲っ

た記録的豪雨で200人超が犠牲となり、依然とし

て50人以上が行方不明となっています。現在避難

者4,890人 住宅被害3万3千棟 インフラへの被

害は計り知れません。つきましては、当地区と致

しまして人道的立場 復興支援として、ご理解と

ご協力のもと義捐金を募り、被災地区へお届けし

たいと存じます。ロータリアン皆様のご理解とご

支援をよろしくお願いします。 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     
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         国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長   バリ‐・ラシンバリ‐・ラシンバリ‐・ラシン   

            『インスピレーションになろう』『インスピレーションになろう』『インスピレーションになろう』   

１)例会変更の件 

1.志木RC 

8月 1日(水)→同日移動例会 

 点鐘16：00   

 場所：学園園庭 

   『みつばすみれ学園夏 

      祭り』に協力 

 8月15日(水)→定款による例会取消 

2.和光RC 

8月  6日(月)⇒中止 

8月20日(月）うけら庵（変更なし） 

8月27日(月）うけら庵（変更なし） 

3.志木柳瀬川RC 

7月19日(木)⇒7月25日（水）点鐘18：00 

       志木RCと合同例会 鯉清 

8月16日(木)⇒定款により例会取消 

8月30日(木)⇒8月23日（木）10：00開始 

      多機能型事業所夏まつり 

    社会福祉協議会 多機能型事業所 

 4.当クラブ 

   8月17日(金)→定款により例会取止め 

   8月24日(金)→同日 夜間移動例会 

     「暑気払い」点鐘18：30 シェモア 

2)次の書類を回覧します 

 1.RI日本事務局より規定審議会の追加会費現行 

  の1.5$から1.0ドルに減額 

2.公式推薦書式第2ゾーン指名委員会への推薦 

3.ハイライトよねやまVOL220 

 4.志木RC45年の歩み 

 5.志木、志木柳瀬川RC年度計画書 

 6.志木RCの会報 

池田友成様  (朝霞RC) 

 羽石会長年度では大変お世話になりました。 

 ころで先日北陸新幹線に乗車の際、南砺市瑞泉 

 寺の特集号ありお持ちいたしました。 

奥田功次会員 

 昨日の炉辺会合は沢山の意見、有りがとうござ  

 いました。 

 残金をニコニコBOXに入れさせて頂きます。 

江沢康夫会員 

 地元町会のお祭りが28日に開催されます。 

 是非お越し下さい。 

江沢康夫、押田英之、吉原孝好会員 

 早退致します。 

西崎哲章会員 

 前回欠席しました。   本日合計￥9,283 

○親睦委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

 7月誕生祝  

    涌井英樹会員 

  

 

 

○地区職業奉仕部門委員長→下山定夫会員 

1．高校生社会体験活動で農業体験

をしたいという生徒がおります。宜

しくお願い致します。 

2．職業奉仕セミナーが7月22日に有

ります。空席がありますので是非参

加して下さい。 

【ニコニコＢＯX】委員長 尾崎孝好会員     

【委員長報告】 

【出席報告】齊藤 茂会員     

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

 7月20日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  9名    

出席数  30名  5名   85.4％ 

○職業奉仕委員会→ 

      委員長 島田敏郎会員 

今年度、当クラブの高校生社会体験活動受け入れ

リストは下山、石川、尾崎功、柳田、大坪会員と

私で6名です。 

【クラブ協議会】会長 横田昌則会員    

○クラブ奉仕委員会→委員長 奥田功次会員 

 方針は地区テーマ「想いを

繋ぎ地域と国の発展に奉仕

する」活動は例会活性化と

出席率の向上。公共イメー

ジと認知度の向上。 

○会報IT委員会→委員長 西崎哲章会員 

 副委員長に平岡、委員に日鼻、長根、浅見会員

です。 

 方針は活動をホームページに発

信にしていく。重点取り組み事項

として卓話の動画の発信。 

 活動は例会時のサポート。 

 会報の作成サポート. 

 ホームページの定期更新。 

 卓話の動画発信。 



○R研修委員会→委員長 竹内英明会員 

 この委員会では入会5年未満の新

会員の研修会を開催し、ロータ

リーの基礎知識を互いに学びなが

ら、ロータリーについて理解し、

その奉仕活動や親睦活動を楽しめ

るようにつなげて頂きたいと思い

ます。 その開催時期は年度後半を

考えております。 

○公共イメージ委員会→副委員長 栗原 平会員 

 委員長は平岡会員、委員は隈川、

桑原会員です。 

 方針はロータリーの独自性を理解

し個々の会員の意識改革を行なう 

 友を読んで頂き、他クラブへの

メーキャップを通じて意識改革し

て下さるようお願い致します。 

 

○会員増強委員会→委員長 奥田功次会員 

 副委員長に長根会員、委員に桑原、尾崎孝、萩

原会員です。 

 昨日、会長。幹事同席の上、炉辺会合を開催い

たしまた。 

 2ヶ月に1回位、新会員の現況報告をしていきた

いと思います。 

 宜しく一年間お願致します。 

○友好クラブ委員会→委員長 羽石 隆会員  

 国内に友好クラブが誕生しました

ので、相手クラブに積極的に訪問

して地域、文化を学んでいきたい  

 そして、交流 親睦を深めて社会

奉仕活動に繋がる様頑張っていき

たい。又、海外のクラブとも友好

クラブが誕生出来るよう、模索し

ていきたい。 

 活動として 

1．連絡窓口担当者を明確にする。 

2．友好クラブに積極的に訪問する。 

3．友好クラブが当クラブに来て頂けるように働

きかけていきたい 

○職業奉仕委員会→委員長 島田敏郎会員 

 方針：職業倫理を高めるとともに

職業奉仕についての理解を深める

よう努める。 

 活動： 

 4つのテストの普及 

 ロータリー行動規範の普及 

 高校生社会体験活動への協力 

 会員企業の職場訪問、または自分

の職業について語ってもらう。 

○社会奉仕委員会→委員長 森田仁一会員 

活動 

1.ロータリー希望の風奨学金への 

 支援、(富士見ふるさと祭りの参 

 加、3駅募金活動の実施書損じハ 

 ガキ回収活動） 

2.ボーイスカウトト合同の缶拾い 

      (カントリー作戦） 

3.助成金による支援(ボーイスカウト富士見第1団  

 町会長連合会、商工会スポーツ振興基金) 

4.アイバンクヘの検眼登録 

○ブライダル委員会→委員 野崎秀一会員 

 委員長の代理を致します。 

 委員会としてはこの委員会の重

要性は認識しておりますが、私が

若い昭和40年代頃は結婚する事が

当たり前の事でした。その当時は

結婚していないと一人前の男とし

て認めてくれない社会風潮がありました。最近の

若い人達は結婚しない男女が多く見られますが時

代の流れで価値観の相違等より、結婚にこだわら

ない人たちが多いのかと思っております。人口減

は国の将来、経済にも影響し国益にもかかわると

事と思っております。ブライダル委員会の重要性

を理解して頂き、是非、親戚、友人、知人等に登

録をして頂きます様、宜しくお願い致します。 

○環境委員会→副委員長 柳田政男会員  

 江沢委員長が欠席ですので、私か

ら方針を発表させて頂きますが、委

員長とはしばらく会っていないの

で、一部だけになりますが発言しま

す。地球的な規模については省略

し、富士見市に関わる件を中心に話

をします。 

 市街地に広がる「すわの森」も、ロータリーク

ラブを始め、地元環境団体の方々によりゴミも少

なくなり、多くの市民が散策を楽しまれていま

す。この環境を整備、維持していく事が大切で

す。合わせてホタルの幼虫を放虫する事で、5月

下旬には夜空を舞うホタルを見る楽しみが増して

います。 

 今後もすわの森に限らず、富士見市内の自然を

見守る行動をしていきます。 

○国際奉仕委員会→委員長 桑原福治会員 

 副委員長に深谷会員、委員に秋

元、野崎、斉藤正司会員です。 

方針としては世界の人々と交流し

親睦を深め世界平和を推進するた

めに、国際奉仕活動を行います。

諸事業を理解する事に努め富士見

市の国際フォーラムと国際友好協会との連携に努

めたい。 

活動としては1．国際支援事業(世界寺子屋運動・

環境保全）に対し支援金の協力 

2．国際交流事業として第43期日豪青年相互訪問

事業の実施。 

3．富士見市の国際フォーラムに参加 

○R財団委員会→副委員長 斉藤重治会員 

 委員長がお休みですので代理報

告を致します。 

 方針、1917年「世界で良い事」

をする為に基金を作ろうから始

まったR財団です。人々が健康で

幸せに暮らせる社会の実現とその

維持の為に努力する委員会です。 

1．健康維持の改善事業（ポリオプラス） 

2．教育への支援を高める（奨学金事業） 

3．貧困の救済 

この3つを成し遂げる為に、皆様のご寄付をお願

い致します。 

○米山記念奨学委員会→委員長 浅見隆広会員 

 方針としては米山記念奨学金制

度は日本で学ぶ外国人留学生を支

援・交流を通じ国を越えた絆や信

頼関係を築きやがて一人一人の胸

に世界平和を願う「心」を育てる

という使命があります。その使命

を忘れることなくその事業への理解と情報の共有

を委員会として図っていきたいと思います。 

活動としては1．米山記念奨学生への寄付と推進 

2．奨学生のカウンセラーともに米山奨学生を支

援する 

3．奨学生との交流、卓話を通じ米山記念奨学会

の理解を深めるよう努める 

    【点鐘】会長 横田昌則会員    

○青少年委員会→委員長 吉野欽三会員 

方針として当委員会の大きな役割

の中に青少年交換事業がありま

す。青少年交換についてガバナー

月信の中で興味深い文章が載って

いました。 

「クラブから交換学生の推薦があ

り、一定の基準に達した生徒を地

区が海外派遣し、その交換として

受け入れた生徒は派遣クラブが責任をもってお預

かりする。これが青少年交換の原則だが、近年で

は地元からの派遣希望がなくても、地区委員会が

地元クラブと関係なく派遣し派遣した学生の地元

周辺クラブへ受けいれを要請する場合もあるクラ

ブと派遣学生・受け入れ学生との真の交流が少な

く、学生交換の原則から外れていると考える」と

書かれていました。 

 受け入れ交換留学生のホストクラブの財政面や

ホストファミリーの不足等々いろいろな原因があ

り、大変難しい問題であると考えます。その課題

を当クラブがしっかりと認識し「交換留学生」

「真の交流」について皆で考え新しい感覚を持っ

て今後の青少年奉仕活動に生かせるよう一年間取

り組んで参ります。どうぞご支援・ご協力をお願

い致します。 

活動として 

1．富士見クラブの推薦で地元から交換留学生を 

 派遣出来る体制づくりを目指し、青少年交換留  

 学生事業に対する富士見クラブ内の共通認識の  

 向上に努める。 

2．ロータリークラブの交換留学生制度を地域に 

 認識していただき、学生に目指していただける 

 ようにPRする。 

3．地区ロータリーの青少年奉仕部門にあるライ 

 ラ委員会・アクト委員会・青少年交換委員会の 

 事業に積極的に参加する。 

 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖 長根章浩  浅見隆広  


